

心 便り

皆さん、今年の夏はどのように過ごされましたか？年々暑さが厳しく「酷暑」と呼ばれたりもしていますね。また、50年に1度といわれている大雨に見舞われた地方では、まだまだ復興も道半ばだと聞いています。対岸の火事ではなく、私たちが日々の備えを怠らないようにしたいものです。

心でも新型コロナウイルス陽性の利用者さんが出たり、スタッフの感染があったりしました。また8月上旬には感染対応BCP（事業継続計画）訓練を実施しました。今後も事業所として感染対策をしながら日々の運営をしていきたいと思っています。ご利用の相談についても随時受付しています。電話等にてお問い合わせ下さい。

※来所時は、マスクの着用、検温、手指消毒をお願いいたします。



スタッフ紹介
春田 美奈子

小さい頃から、おじいちゃんおばあちゃんが大好きでした。30歳を過ぎた頃、おばあちゃんが亡くなり、自分の将来も考えた時、「はて？自分は今のままでいいのかな？」「大好きだったおばあちゃんのような高齢者の方々のお手伝いが少しでも出来るのかな？」という思いから福祉の勉強を始め、今は「心」に勤めさせて頂いています。

毎日を楽しんで頂けるように・・・と思いながらも、ご利用者の皆様から楽しいお話や昔に苦勞されたお話など聞かせて頂き、笑ったり涙ぐんだりしながら、元気を頂戴し、いろいろと教えて頂いています。毎日、ありがとうございます。

「これからも心で過ごして良かったな」と思ってもらえるように努めたいと思います。

そんな私の好きなものも少し挙げさせて頂きます♡

・かえるグッズ集め ・ネジや工具 ・はたらく車 ・恐竜 などです。

「ちょっと変わってる」とよく言われます。（笑）

送迎時など、気軽にお声かけ下さい(*^-^*)



雇用支援から利用支援へ

8月より共生型サービスを開始したことにより、これまでスタッフの一員として清掃を中心に通算16年働いていたYMさんが9月中旬退職、その後サービス利用者として有償ボランティアで活躍中です。



ニューフェース

令和4年7月16日より心に仲間入りをさせて頂きました木下美佐江と申します。20年余りずっと入所施設に勤務しておりましたので、まだまだ慣れない日々を過ごしております。ご利用の皆様の温かいお言葉や仲間の支えに助けられ少しずつではありますが成長出来ていると感じております。これまで培ったものを心の理念に沿った支援に活かせるよう頑張ります。近隣などでお会いした際にはどうぞお声掛け下さい、宜しくお願い致します。



お寿司出前 in 茅葺

7月下旬に3日間、お寿司の出前を個人別にとり（本当は外食を計画していたのですが...）、日頃とは雰囲気を変え本部の茅葺をお借りして、昼食会をしました。古民家で食すお寿司はまた格別で、参加された方々は口々に「美味しい」「美味しい」を連発され、舌鼓を打っておられました。



敬老イベント

コロナ禍で大々的なお祝いができず、ささやかですが、お祝い膳とプレゼントで、楽しんでいただきました。



心の理念

- ・なじみの地域で、ほっとできる場所を提供していきます。
- ・地域の中で、最後までその人らしく暮らすことができるように支援していきます。
- ・その人の思いや行動にさりげなく気づき、専門的な知識や技術で支援していきます。



編集後記

コロナで外出もままならずストレスがたまりやすいですが、来所される方々と話していると、なんだかほっこりして時間を忘れさせてもらっています。

地域の方々をお願いなのですが、ご自宅等で眠っており、もう使用しない「火鉢や睡蓮鉢」があれば、寄贈いただけないでしょうか？メダカを飼って利用者さんと共に日々の成長を楽しみたいと思います（ちょっと季節外れですが）今後ともよろしく願いいたします。

